



Viernes, 4 octubre 2024

Pico y placa

Susíbete

Dólar Hoy: \$4.197,73

Últimas Noticias Cartagena Sucesos Colombia Política Regional Deportes Económica Farándula Mundo Opinión Turismo Loterías Ocio

COLOMBIA

Gustavo Petro pide que **Ecopetrol** haga una especie de “exorcismo”

El mandatario también se refirió a los altos precios de la energía en el Caribe. Esto se conversó en la feria de ‘Economías para la Vida’.



“Quítese el petróleo de la cabeza”, Petro hace un llamado a **Ecopetrol** para que le apuesta a la IA. Foto: Captura de video

Redacción Colombia 04 OCT 2024 - 07:26 PM

Compartir



El 2 de octubre, en Barranquilla, el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, dio apertura a la Feria ‘Economías para la Vida’ ante cerca de tres mil asistentes. Durante el evento, se presentó el proyecto económico del Gobierno Nacional con la participación de los ministerios de Ambiente, Comercio, Transporte y entidades adscritas. Además, se dio a conocer la hoja de ruta para una Transición Energética Justa en Colombia, con objetivos estratégicos y una agenda de inversiones orientadas a reducir la

dependencia de combustibles fósiles, promover la industrialización y generar empleo.

Te puede interesar:

Gobierno lanza bases de su acuerdo nacional: estos son los cinco puntos



Recientemente, durante la clausura de la feria, el presidente Gustavo Petro abordó el reciente hallazgo de gas y petróleo, refiriéndose al proyecto Uchuva, actualmente llamado Sirius, que fue confirmado por **Ecopetrol** y Petrobras como uno de los mayores descubrimientos de gas desde los años 90. Sin embargo, Petro adoptó una postura crítica al respecto, afirmando: "Puede parecer como una gran noticia. Hoy eso no alegra a la humanidad, la asusta". [Lea también: Gobierno lanza bases de su acuerdo nacional: estos son los cinco puntos](#)

El presidente Gustavo Petro volvió a insistir en que Colombia no debe depender de los hidrocarburos. De hecho aseguró que en 10 años el país deberá dejar de comercializar estos productos. En la clausura de la Feria de Economías para la Vida le pidió a **Ecopetrol** que suelte el negocio del petróleo, y se dedique a desarrollar otro tipo de proyectos, como iniciativas atadas a la inteligencia artificial.

Links promovidos por Taboola



El mandatario le pidió a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, que comience a sacar el petróleo de **Ecopetrol**, y que se meta de lleno a explorar las energías limpias.

En su discurso, según se observa en el video, Petro instó Roa, a realizar una especie de "exorcismo" en la compañía con el objetivo de reducir la demanda de gas en el país a cero, a pesar de reconocer que esta propuesta afectaría a los hogares que dependen del gas para sus actividades diarias.

Asimismo, el mandatario reiteró la necesidad de que Colombia abandone el uso de carbón, gas y petróleo.

"Ricardo (Roa), usted que ha estado en las reuniones, **Ecopetrol** tiene que hacer una especie de exorcismo, quítese el petróleo de la cabeza y métale la inteligencia artificial, para que sea una empresa más poderosa. Esto se puede expandir, porque sólo hay que juntar energía limpia a través de las redes de electricidad y la generación eléctrica, que aquí es posible, hasta por 65 gigas, o sea, tres veces más que lo que genera toda Colombia en este momento aquí en el Caribe", dijo Petro.

Lo más visto

1. Sicarios matan a hombre en Los Corales, en la puerta de una droguería
2. Real Cartagena: Se mueve la tabla de reclasificación en el Torneo Betplay
3. Más de 20 barrios en Cartagena no tendrán luz el 5 de octubre de 2024
4. Wilson Benavides Guzmán, el hombre que sicarios mataron en Los Corales
5. Esta sería la razón de la salida de Luis Carlos Vélez de La FM



Vanguardia

@vanguardiacom · Seguir





#Colombia | Nuevamente, el presidente Gustavo Petro volvió a insistir en que Colombia no debe depender de los hidrocarburos. En la clausura de la Feria de Economías para la Vida le pidió a Ecopetrol que le apueste a iniciativas de inteligencia artificial.



7:11 p. m. · 4 oct. 2024



9



Responder



Copia enlace

[Leer 7 respuestas](#)



De acuerdo con lo expresado por el presidente, Barranquilla sería la ciudad ideal para comenzar con esta transformación de **Ecopetrol**. De hecho, dijo que la empresa será socia de una iniciativa que mediante la inteligencia artificial y las redes de fibra óptica se podrán generar energías limpias. **Lea también:** [Expresidente Uribe reacciona al encuentro de Petro y Mancuso en Montería.](#)

El presidente también se refirió a los altos costos de la energía en la región Caribe y propuso que la solución radica en la generación de energías limpias, como la hidráulica, eólica y solar. Petro destacó la importancia de instalar paneles solares en los techos de viviendas y promover asociaciones comunitarias, en línea con su iniciativa de comunidades energéticas.

También fue enfático en señalar que Colombia debe dejar de depender del petróleo en menos de una década para evitar llegar a un punto de no retorno en la crisis climática. Añadió que aunque se cambiaría parte del aparato productivo, es un cambio necesario.



GUSTAVO PETRO **ECOPETROL** MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA

instalar paneles solares en los techos de viviendas y promover asociaciones comunitarias, en línea con su iniciativa de comunidades energéticas.

También fue enfático en señalar que Colombia debe dejar de depender del petróleo en menos de una década para evitar llegar a un punto de no retorno en la crisis climática. Añadió que aunque se cambiaría parte del aparato productivo, es un cambio necesario.

GUSTAVO PETRO **ECOPETROL** MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA



Únete a nuestro canal de WhatsApp



Reciba noticias de EU en Google News



El Universal



El Universal

Taboola Feed



CO_INV | Patrocinado

Expresidente Uribe reacciona al encuentro de Petro y Mancuso en Montería.

El expresidente Álvaro Uribe criticó el encuentro entre el presidente Petro y Salvatore Mancuso en Montería, durante...



Vantage Market | Patrocinado

50% más en su primer depósito
Potencie su viaje de operaciones

Problemas para Petro por elegir a Gregorio Ejaica en terna a la Procuraduría

La decisión del alto tribunal responde a una acción de tutela interpuesta por un abogado. Conozca los detalles de esta ...



Monibaoy | Patrocinado

Empieza a ganar un segundo sueldo con IA
[Regístrate]

Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Empieza hoy con 200 dólares



Fibra Movistar | Patrocinado

La mejor Tecnología necesita un plan Fibra desde 700 Megas
Compra online con 20% de dto.



Fibra Movistar | Patrocinado

¡Máxima velocidad, la mejor conexión para Gamers [Adquiere]
Disfruta de 900MB de velocidad y un 50% de descuento durante 12 meses. ¡Conéctate ahora!



Monibaoy | Patrocinado

Una inversión en AI podría darte un salario extra.



El Universal

¿Quién es el nuevo director de La FM? RCN Radio lo anuncia
A un día de la salida de Luis Carlos Vélez, RCN Radio informó su reemplazo.



CO NEWS | Patrocinado

Bogotá: Su IA trabaja mientras descansas
[Descubre cómo]



Auricular Para Sordos | Patrocinado

Auriculares económicos para sordos: no hace falta pagar mucho para oír bien



Fin Del Dolor De Rodilla | Patrocinado

¿Sufres de dolor de rodilla? Prueba esta rodillera ortopédica